

DIE WELTREISE MIT MÄRCHEN FÜR ERWACHSENE MIT BAUCHGEFÜHL

DEUTSCHE
KAMMER
SCHAUSPIELE



2012 ist ein besonderes Jahr für die „Kinder und Hausmärchen“ der Brüder Grimm.

Aber wie entstand das 200 Jahre alte Weltkulturerbe?

Die Hausmärchen der Brüder Grimm stünden ohne die „Beiträger“ aus dem Volk nicht in unserem Bücherregal: Annette Greve, Schauspielerin und Direktorin der DEUTSCHEN KAMMERSCHAUSPIELE Emdingen ist ihnen auf ihrer Weltreise mit Märchen auf der Spur. An drei Abenden nimmt sie jeweils in der Rolle der verschiedenen Beiträger oder Beiträgerinnen ihr Publikum mit auf eine Reise in die Märchenwelt der verschiedenen Länder aus denen die Sujets der Märchen stammen. Märchen sind ihre Leidenschaft und mit Märchen bereiste sie bereits Thailand, Singapur, Japan, Russland, Spanien, Italien, Frankreich, die Schweiz und Schweden, wo sie auf Einladung von Königin Sylvia für deren Kinder, Kronprinzessin Viktoria, Prinzessin Madelaine und Prinz Philip ein Gastspiel mit „Tischlein deck' dich“ gab. Jeder kennt die Hausmärchen der Brüder Grimm. Aber wo kommen die Märchen her? Wo haben sie sie gesammelt? Wer hat sie ihnen erzählt? Wie haben sie das Erzählte verändert? Ein Märchenabend für Erwachsene mit Bauchgefühl und Neugierde.

Themenreihe mit drei aufeinander folgenden Abenden - aber auch einzeln zu buchen. Ideal auch als Matinee.
Honorar pro Themenabend: 1.000 € zzgl. KSK, GEMA und evtl. Übernachtung und Reisekosten.
Bei Buchung von drei Abenden: 500 € Ermäßigung.

